

プラスチック問題

前田優有

私は、プラスチックの中でも、ジニールぶくら、ペットボトルをよくつかいます。その二つは、すぐにほかします。海や川などに捨てるし、海の生き物がクラゲなどにまちがえて食べてしまふことを聞きました。でも、地球環境化など、島の土地が下がっていつた人たちは、島になされついたペットボトルなどのエシで新しい土地をつくもしくして、来るごとに上で生活しなければならなくなつたり、空気もよびれてくさいし、変な病気もはやつてしまふと思ひます。

今、かえ続けているプラスチックゴミをへらす方法はないか身近な人に聞いてみると、いちいろ、自分でモギキをうなことがあります。した。たとえば、ペットボトルではなく、水をこうを使う。買い物では、ジニールぶくらではなくエコバッグをつかう。ゴミは分別して

出し、ソサイクルでキルモノはする。などの
意げんが出来ました。

いたのか、おばあちゃんに聞いたことがあります。

ジユースや牛乳はジンに入つてじて、食べも
のをつつむのにほ、竹のかわやばうんの葉な
ど自然のしょく物を利用し、豆ふはおなべを
もつてかいに行き、プラスチックは利用して

いなかつた。

私は、葉っぱで食べ物をつむんてあり

えなじ、昔話の中だけだと思つていたのでび
つくりしました。私があたりまえと思つてい
たことは、昔の人にとってたらありえない、私
は、人間は樂をしたい動物なんだと思いまし
た。

これかう私は、自分にできることをたくさん
人して、プラスチックをへらしたいと思
います。

① 前田 優有

② 四年 十才